

gungen wachsen bei planmäßiger erfolgreicher Arbeit kontinuierlich, aber sie steigen nicht sprunghaft. Wir müssen unsere Möglichkeiten stets real einschätzen und davon ausgehen, daß wir unsere großen Vorhaben nur schrittweise lösen können, und alles, was wir verbrauchen wollen, muß vorher erst erarbeitet werden.

Dieses bedeutsame Programm wollen wir gemeinsam mit den Abgeordneten verwirklichen. Gute Arbeit für den Plan 1971, das ist die wichtigste Voraussetzung für das Wohlergehen aller Bürger.

Planmäßig produzieren, klug rationalisieren, uns allen zum Nutzen — dieses Leitmotiv soll unser ganzes Handeln bestimmen.

Tragen wir dafür Sorge, daß die Wochen der Wahlbewegung zu einem neuen Aufschwung im sozialistischen Wettbewerb in Industrie und Landwirtschaft und zu neuen Erfolgen führen. Mobilisieren wir alle Kräfte des Dorfes für die volle Bergung der Ernte!

Machen wir mit im Wettbewerb „Schöner unsere Städte und Gemeinden!“

Um Erreichtes zu schützen und unser weitgestecktes Programm zu verwirklichen, werden wir unsere Arbeiter-und-Bauern-Macht weiter festigen. Wir werden die Vorzüge der sozialistischen Demokratie nutzen, Schöpferentum entfalten, Initiativen und Vorschläge aller Bürger zu ihrem eigenen und zu unser aller Nutzen aufgreifen: Wir werden das Bündnis und die gedeihliche Zusammenarbeit aller Klassen und Schichten, aller Parteien und Massenorganisationen in der Nationalen Front unter der Führung der Arbeiterklasse und ihres Vortrupps noch enger gestalten.

Auf das große Aktiv einsatzbereiter, erfahrener, kampferprobter Abgeordneter — Männer, Frauen, Jugendliche, Werktätige aller Klassen und Schichten — können wir bauen. Zusammen mit ihnen werden wir unser Wahlprogramm verwirklichen.

Die Kandidaten der Nationalen Front kommen aus unserer Mitte, sie sind durch die Schule unserer sozialistischen Demokratie gegangen, haben gelernt, Verantwortung für das Ganze zu tragen und auch mit Schwierigkeiten fertig zu werden. Sie haben sich bewährt bei der Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft. Sie stellen hohe Anforderungen an sich selbst, sie sind Vorbild und Vertrauensleute ihrer Wähler.

Darum geben wir ihnen am 14. November 1971 unser Vertrauen und unsere Stimme!

Für das Wohl des Volkes!  
Durch die Kraft des Volkes!  
Wählt die Kandidaten der Nationalen Front!

Neues Deutschland vom 24. September 1971.